



Grundschule Breite Straße

Ganztagsgrundschule



Sehnde, den 16.05.2024

Liebe Eltern der Grundschule Breite Straße,

im Fach Sachunterricht nimmt die Verkehrserziehung einen großen Bereich ein. Hierzu gehört auch der Geschicklichkeitsparcours auf dem Schulhof in Klasse 3 sowie das Fahrradtraining mit abschließender Fahrradprüfung im Sehnder Straßenverkehr in der vierten Klasse. Beide Trainingsphasen stehen kurz bevor.

Diese Unterrichtseinheiten stellen einige Kinder und ihre Familien jedoch vor Schwierigkeiten. Einerseits besitzt nicht jedes Kind unserer Schulgemeinschaft ein eigenes Fahrrad, andererseits kann es auch vorkommen, dass ein Rad während des Trainings nichts mehr einsatzfähig ist.

Wir möchten allen Kindern die gleichen Voraussetzungen ermöglichen. Daher sind wir auf der Suche nach **verkehrstüchtigen Kinderrädern und Fahrradhelmen**.

Falls Sie einen **unfallfreien Kinderhelm** oder ein ungenutztes Kinderfahrrad in **passender Rahmengröße für Dritt- und Viertklässler*innen** übrighaben und ihn/es sinnvoll weitergeben möchten, würden wir uns sehr über eine **Fahrradspende** freuen, damit wir einen kleinen Fundus an Schulrädern und Helmen aufbauen können.

Wenn Sie spenden möchten, informieren Sie bitte die Klassenlehrkraft.

Wir danken Ihnen schon jetzt für Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen,

das Team der Grundschule Breite Straße

